

Solucionar primero lo básico

Jesús Álvarez Rangel - [Universidad de Granada](#) - 21/05/2007

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

Leo en su periódico que "un 10% de los funcionarios podrá realizar la mitad de la jornada desde casa" (09/05/07), y me alegra enormemente que nuestra Administración se modernice, pero me gustaría que no perdiera el horizonte. Me explico: soy universitario y hace nueve meses que empezó el curso académico. Tengo constancia de que a muchos de mis compañeros becados se les ha ingresado lo que les corresponde hace apenas dos meses. En mi caso, interpuesta una reclamación aceptada y atendida que ponía en evidencia un error de la Administración que me la denegaba, aún no ha llegado.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Esto supone que tengamos que seguir dependiendo de nuestros padres para pagar el piso, la comida, los libros hasta no se sabe cuándo. Me gustaría saber qué ocurriría si los funcionarios del Ministerio de Educación y Ciencia tuvieran que esperar siete meses para recibir su salario.

Probablemente, preferirían que la Administración solucionase primero lo básico y luego hablara de trabajar desde casa.

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

10 de 13 en Opinión

anterior

siguiente

Imprimir Estadística Enviar
Corregir Derechos

Compartir: ¿Qué es esto?

Puedes utilizar el teclado:
Artículo

Otras ediciones

Publicado en Edición impresa en la sección de Opinión

Versión texto accesible

Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

Última hora

Lo último Agencia EFE

- 02:44 RAMÓN
- 02:19 Comparecen ante el juez del 11-M los peritos que elaboraron los informes sobre una vinculación de ETA en los atentados
- 01:51 Sherk se come la taquilla
- 01:37 La red de Solana
- 01:03 Un escándalo inoportuno para Kirchner

Ver más noticias

- 00:51 Romario dice que hizo historia y regresa al partido tras marcar su gol 1.000
- 00:37 Los mil goles de Romario desde 1979
- 00:21 Romario marca de penalti su gol número 1.000 en partido Vasco -Sport
- 00:01
- 20 May Explosión en centro comercial del Líbano deja al menos un muerto

Ver más noticias

Vídeos Fotos Gráficos

- Pichu regaló la victoria al Barcelona - 01:06
- Messi vuelve a tirar del Barça - 01:01
- Edmilson lesiona a Maniche - 00:58

Otros vídeos



Romario besa el balón rodeado de su familia - 02:03



Javier Solana - 01:45



El ministro de Planificación Julio de Vido - 01:05

Otras fotos

Calendario electoral - 18-05-2007

Juicio a de Juana Chaos - 17-05-2007

El Palimpsesto de Arquímedes - 17-05-2007

Lo más visto ...valorado ...enviado

- El aprendizaje de Marta
- Rajoy saca peor nota que Zapatero en los bastiones electorales del PP
- Un juez niega que la SGAE pueda cobrar por toda la música
- Las tazas de Forges
- El héroe comunista que elogia Sarkozy
- Bonos de prostitutas
- "Si tenía que perder contra alguien, era contra él"
- ¿Cesc al Madrid?, ¿Henry al Barcelona?
- La maquina musical de Björk
- Estafa en nombre de Hacienda

Listado completo

- Un juez niega que la SGAE pueda cobrar por toda la música
- Mayoría o tumba fría
- Rajoy saca peor nota que Zapatero en los bastiones electorales del PP
- El aprendizaje de Marta
- Avatares del 11-M
- Las tazas de Forges
- El colmo
- El héroe comunista que elogia Sarkozy
- Cacería
- Miles de personas se manifiestan en Caracas en apoyo a la cadena RCTV

Listado completo

- Un juez niega que la SGAE pueda cobrar por toda la música
- El aprendizaje de Marta
- Las tazas de Forges
- La guardia pretoriana de Bush
- "Con el 'hiyab' me siento más libre"
- Cacería
- El héroe comunista que elogia Sarkozy
- La corrupción arroja a Siemens al precipicio
- ¿Energía solar en casa? De ganga, nada
- Gary Kaspárov: "Rusia tiene un régimen policiaco, empapado en corrupción"

Listado completo